

あたご小学部 学部通信 第2号 (令和4年6月13日)

あ小通信

先週、九州地方も梅雨入りしましたが、例年より遅い梅雨入りで、5月、6月上旬は天候に恵まれました。おかげで子供たちは、外での活動を思う存分楽しむことができました。それでは、子供たちの校内、校外での学習の様子の一部をご紹介します。

1年生：学校生活に慣れ、毎日、元気に活動しています。「なかよく遊ぼう」では、上相浦公園まで歩いていき、ブランコやうんていを交代で使うことができました。また、「季節の制作」では、こいのぼり作りをしました。かわいいこいのぼりを作ることができました。



2年生：遊びの指導では、「乗り物遊び」や「シャボン玉遊び」、体育では、「鉄棒遊び」に取り組みました。みんな、乗り物遊びやシャボン玉遊びに楽しく取り組んだり、鉄棒遊びでは、跳び上がりやつばめ、ぶら下がりなどの技に一生懸命取り組んだりしました。



3年生：4月末に行けなかった遠足に行きました。全員で上相浦公園まで行き、遊具遊びや落ち葉拾いなど、それぞれが好きな遊びを楽しんだり、生活単元学習「学校の周りを知ろう」では、学校周辺の施設や商店を探検したり、警察署で交通安全に関する指導を受けたりするなど、校外で子供たちにとって貴重な経験をすることができました。



4年生：4年生も、学校周辺の施設や商店を探検したり、信号の見方や横断歩道の渡り方を学んだりしました。また、野菜のプランター栽培を行うため、苗の買い出しから土の準備、苗植え、水やりの一連の活動に取り組みました。子供たちは、野菜の成長や収穫を楽しみに一生懸命作業に取り組みました



5年生：5年生以上になると、広い畑を使って、本格的な農作業に取り組みます。生活単元学習「野菜を育てよう」では、夏野菜の栽培が始まりました。くわを使って畑を耕したり、大きいスコップを使って畝を作ったりして畑を整え、最後に苗を植えました。水やりをたくさんする子供もいて、野菜の成長や収穫を楽しみにしている様子でした。



6年生：母の日に向けて、お母さんに渡すプレゼントの制作を行いました。日頃の感謝の気持ちを込めて、みんな一生懸命に作りました。体育では、他の学年同様、鉄棒運動に取り組みました。逆上がりや足を鉄棒に掛けてぶら下がるなどの難しい技に挑戦しました。

